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A lA ComunidAd HerediAnA

A través de esta carta quiero comunicarles 
que hoy 9 de julio, el presidente de la 
República, Pedro Pablo Kuczynski, 

firmó la Resolución Suprema No. 106-2017-
PCM, por la cual me designa como presidenta 
del Concejo Nacional de Ciencia, Tecnología e 
Innovación Tecnológica (CONCYTEC).

Para mí hubiese sido preferible que esto ocurra 
a fines de este año o mejor, en abril/mayo del 
2018, cuando finalizaba mi segundo periodo 
como rectora, tal como se lo comuniqué al 
premier Fernando Zavala hace unos meses; 
sin embargo, en el contexto de la anticipada 
renuncia de nuestra colega Gisella Orjeda de 
la Presidencia del CONCYTEC, me vi obligada 
a decidir.

Luego de pensarlo mucho y conversarlo 
con mi familia y mi equipo más íntimo de 
colaboradores, opté por aceptar la invitación 
a sabiendas que me vería obligada a dejar el 
rectorado en circunstancias que no eran las 
ideales, pero que la comunidad Herediana lo 
entendería.

Sin duda, me preocupaba tener que partir 
10 meses antes de lo programado, pero 
me tranquiliza saber que los objetivos más 
importantes de nuestro Plan Estratégico 2014 
-2018 han sido alcanzados, incluyendo el nuevo 
modelo de gestión que será implementado por 
las nuevas autoridades que resulten electas del 
proceso electoral convocado recientemente.

Como bien saben, este rectorado consideró de 
vital importancia para nuestra Universidad, 
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cambiar el modelo de gestión, iniciativa 
que contó con un amplio respaldo del 
Consejo y la Asamblea Universitaria. Este 
proceso, al que llegamos democráticamente, 
luego de más de un año de amplio debate, 
permitirá brindar el apoyo necesario a las 
Facultades, a través de las áreas transversales 
de gestión administrativa, para que todas 
logren alcanzar prontamente la integración, 
dimensionamiento, gobernabilidad, 
sostenibilidad, salud financiera y crecimiento 
que necesitamos urgentemente para afrontar 
este mundo universitario tan competitivo.

Como es inevitable en momentos como este 
me embargan sentimientos contradictorios, el 
más significativo, una inmensa pena.

Desde que como estudiante empecé a trabajar 
en el laboratorio de Carlos (Choclo) Monge, el 
año 1976, han pasado 41 años en que mi vida 
ha estado ligada a Cayetano, incluso durante 
los seis años en los que me desempeñé como 
investigadora de la Universidad de Paris, 
pues varios de mis proyectos de investigación, 
seguían ocurriendo en el Perú. Asumir la 
presidencia del CONCYTEC me obligará, por 
primera vez en toda mi carrera, a apartarme de 
Cayetano, felizmente de manera momentánea, 
pues concluida mi responsabilidad, espero 
reincorporarme a la universidad.

La pena que me embarga se compensa con 
creces por la satisfacción que siento por la labor 
realizada durante nueve años y dos meses que 
los he representado como rectora. Quizá el 
logro más importante de estos años de gestión 
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es que dejo a Cayetano en rápido crecimiento 
y en su mejor momento financiero. Todo esto 
además de haber logrado mantener la calidad 
de la enseñanza y la investigación, así como el 
liderazgo indiscutido que seguimos teniendo 
en el país. Sin duda, como en toda universidad 
inquieta, quedan muchos pendientes, pero 
confío en que las nuevas autoridades los irán 
abordando.

Pero no sería honesta con ustedes sino 
reconociera que además de la pena que siento 
y del sentido de logro que me acompaña, 
también me aparto de Cayetano con gran 
ilusión, por cuanto que más podría aspirar una 
investigadora como yo, con más de 13 años con 
cargos de responsabilidad en la universidad 
con la mayor producción científica del país, 
que asumir ahora el compromiso y el reto de 
darle a la ciencia y tecnología el rol central que 
debe tener en el desarrollo del Perú.

Sé que dejo a Cayetano en buenas manos, en 
las del vicerrector académico, Luis Varela, 
su Consejo de Gobierno, y el Equipo Técnico 
del Rectorado que me ha acompañado todos 
estos años. Ellos tendrán la tarea de concluir 
la ejecución del Plan Operativo de este año 
el que está perfectamente estructurado y 
económicamente equilibrado. No existen 
palabras que logren expresar el agradecimiento 
que siento para con todos y cada uno de ellos.
Para la comunidad herediana, tengo también 
palabras de inmensa gratitud, por la confianza 
y el apoyo que me han dado todos estos años. 
Gracias por permitirme representarlos y 
trabajar para y con ustedes, muchas gracias de 
verdad.

Todo lo mejor para Cayetano, que viva la 
Universidad Cayetano Heredia!!

Fabiola León-Velarde Servetto

Lima, 9 de julio del 2017.

NOTA DEL EDITOR: En la Sesión Extraordinaria de la Asamblea 
Universitaria de la UPCH del 19 de julio del 2017 se aceptó la 
renuncia de la Dra. Fabiola León Velarde Servetto al cargo de 
rectora de la institución.


